

## CAROLINE BARBEAU

8017 Thornley Court, Bethesda,  
(301) 787-5685, carobarbeau@msn.com

---

Chers parents,

Mon mari et moi sommes canadiens français, habitons la région de Washington depuis 1996 et prévoyons y demeurer encore plusieurs années. Je suis statisticienne de formation et j'ai travaillé notamment à Statistique Canada et à la Banque Mondiale à la gestion de leurs systèmes de base de données. Mes deux enfants sont inscrits, depuis le tout début de leur scolarité, à Rochambeau ; ma fille, Béatrice Piché, est en Première et mon garçon, Julien, en Quatrième.

C'est avec beaucoup d'enthousiasme que je pose ma candidature pour un second mandat au Conseil d'Administration. Au cours des trois dernières années, beaucoup de dossiers ont cheminé, certains se sont concrétisés : Rochambeau a renouvelé sa convention avec l'AEFE, l'école vient de conclure un accord pour l'achat d'un campus de 11 acres, elle a entamé les procédures d'accréditation AIMS. Je me suis impliquée activement dans certains de ces projets en contribuant à divers comités du Conseil d'Administration : Infrastructure et investissement, Admissions et communication, et Développement et levée de fonds.

Pendant ces nombreuses années au cours desquelles je me suis régulièrement impliquée au sein de l'école, je pense avoir démontré mon intérêt à maintenir des standards élevés tant au niveau académique que des diverses activités du Lycée. Je souhaite donc apporter mon expérience au conseil d'Administration et ce, pour un second mandat de trois années.

Je suis tout à fait consciente du temps nécessaire pour être un membre actif du Conseil d'Administration. Je m'engage donc à consacrer ce temps au bon fonctionnement du Conseil d'Administration et de ses comités. J'ai la ferme volonté de participer aux différents projets lancés par le Conseil d'Administration et de répondre ainsi aux attentes très clairement et fréquemment exprimées par les parents.

Merci de la confiance que vous me porterez.

Bien à vous,



Caroline Barbeau

## CAROLINE BARBEAU

8017 Thornley Court, Bethesda, Maryland, 20817  
(301) 787-5685, carobarbeau@msn.com

---

Dear parents,

My husband and I are French Canadians, have been living in the Washington area since 1996 and plan on living here for several more years. I am a statistician by training and notably worked at Statistics Canada and the World Bank in the management of different database systems. My two children are registered at Rochambeau since the beginning of their schooling; my daughter, Béatrice Piché, is in Première and my son, Julien, in Quatrième.

It is with great enthusiasm that I respectfully submit my application to serve on the Board of Directors for a second term. Over the past three years, a lot of projects have started and some have concluded: Rochambeau has renewed its convention with the AEFÉ, it has identified and entered into an acquisition agreement for an 11-acre campus, it has engaged in the process of getting the AIMS accreditation. During my past term on the Board I have been involved and active in the following committees: Infrastructure and Long-term Investment, Admissions and Communication, and Development and Fundraising.

I feel I have demonstrated my interest in maintaining the highest standards for both the Lycée's academic levels and its different activities and wish to bring to the Board of Directors my experience for a second three year term.

I am fully aware of the time required to be an active Board member. I undertake to dedicate the time necessary for the good functioning of the Board of Directors and its different committees. I have the firm will to participate in the different projects launched by the Board of Directors and to respond to the expectations very clearly and frequently expressed by the parents.

Thank you for your confidence.

Sincerely yours,



Caroline Barbeau